Tierpension Harraskrämer Hof

Tommy

Ich heiße Tommy, werde aber auch TomTom, Major Tom oder Brumbelbär genannt.

Mit meinen fünf Jahren bin ich der Älteste der Besetzung und von Beruf Ober-Kater.

Als einziger Kater hier ist das allerdings kein besonders anstrengender Job.

Meine beiden Nichten, Silvie und Cleo, machen sowieso, was sie wollen.

Ohnehin bin ich eher eine gemütliche Natur, hab' gerne meine Ruhe und schätze einen gut gefüllten Fressnapf. Das unvorsichtige Mäuschen, dem ich auf meinen Streifzügen in Feld und Wiese den Garaus mache, ist zwar eine willkommene kulinarische Bereicherung, dient aber nicht wirklich der Sättigung. Da gehe ich doch lieber nach Hause, sage "Hungaar", und die Dose wird geöffnet.

gefallen. Sie hatten mich schon zum Frührentner abgestempelt und mir mit Amputation gedroht. Wochenlang baumelte das Ding nutzlos an mir herum.

Aber die sprichwörtliche Zähigkeit unserer Katzennatur hat sich auch bei mir bestätigt, und nach einem Jahr war ich wieder voll fit. Nur beim genauen Hingucken erkennt man ein ganz leichtes Hinken.

Rennen und klettern kann ich wie die anderen auch, aber am liebsten spaziere ich über die Wiesen und meditiere vor einem Mauseloch.

